



第2学年 学年だより

令和5年 6月 1日(木)
第3号



2日間の宿泊学習では、準備等のご協力をありがとうございました。生徒たちは、1日目の自然体験活動で、美しい自然に囲まれてジップライン、沢登り、魚のつかみどり、農家交流、笹巻体験、マイ箸づくりを楽しみました。2日目の会津若松市内班別活動では、自分で決めた歴史や伝統、環境に関する課題について、様々な施設を巡って学びを深め、自分たちだけで行動することの大変さを学びました。また、ペンションでの宿泊では、オーナーさんとお風呂の順番や過ごし方などを決めて生活しました。オーナーさんとの交流もたくさん行い、思い出となる貴重な体験となりました。

6月は、総体があります。どの部活動も3年生を支えるために必死で部活動に励んでいる様子が見られます。大島中としての団結力を深めたり、3年生の姿を見て様々なことを学んだりしながら、今後の糧となるようにしていきたいと思います。また、梅雨に入り気温や湿度が上がってきます。水筒持参のご協力を引き続きお願いいたします。

6月の行事予定

1	木	市総体陸上		16	金	中央地区陸上	
2	金	心臓病検診(二次) 教育実習最終日(4組)	SSW	17	土		
3	土			18	日		
4	日			19	月	⑤総体壮行会 部活動あり	
5	月	常置委員会③		20	火	尿検査(二次) SSW	
6	火	SSW		21	水		
7	水	振替休業日3年 校外学習1年		22	木	市総体 中央地区水泳 3時間授業 給食なし 部活動可 SC	
8	木	SC		23	金	市総体 中央地区水泳 3時間授業 給食なし 部活動可	
9	金	教育実習最終日(1組)	修学旅行3年 ↓	24	土	市総体予備日	
10	土	登校日 部活動あり 月曜日課(1・2年)		25	日	市総体予備日	
11	日			26	月	部活動休養日	
12	月	振替休業日(全学年)		27	火	SSW	
13	火	SSW		28	水	特別日課 部活動休養日	
14	水			29	木	部活動休養日	
15	木	内科検診4・5組 部活動あり		30	金		

《お知らせ》

- ① 3年生の修学旅行の関係で、10日(土)が登校日となり、お弁当持参、部活動ありとなっております。また12日(月)が振替休業日となっております。
- ② 22日(木)、23日(金)は、総体で多くの生徒が大会に参加するため、3時間授業で、給食はありません。大会に参加しないで部活動を行う場合は、弁当持参になります。その際は、お弁当のご準備をお願いいたします。

《宿泊学習》

Way to go ～宿泊から学んだこと・心に残った場面・
自分が感じたこと～ より抜粋

1組 松尾 蒼生

この宿泊学習で、あまり話したことない友達と話したり遊んだりして、クラスメイトとの絆を深められたと思います。自然体験学習では、魚を素手でつかむという初めての体験ができました。最初は苦戦しましたが友達と協力することでやっとなつかむことに成功しました。改めて、友情の大切さを感じました。

2組 長岡 奏太

一番心に残ったことは、自然体験の「魚のつかみどり」です。みんなで冷たい水の中に入り、イワナを追いかけてつかめた時は、すごくうれしかったです。水を掛け合い、びちゃびちゃになりながらみんなで笑って、最後に焼いてくれたイワナの塩焼きを食べたことはいい思い出です。

3組 古閑 奈桜

私が心に残ったのは、班別活動で飯盛山へ行き、183段の階段を登りきったことです。周りには自然がいっぱいあり、市全体を見渡せました。会津は、とてもどこかきれいだなと感じました。またペンションのオーナーさん夫婦はとても優しく、楽しくお話をしてくれて心が温かくなりました。

4組 杉本 にと

この宿泊学習で一番心に残った場面は、自分たちだけで行動した班別活動です。理由は、最初から最後まで自分たちで考えたルートを自分たちの力で行動したからです。班別活動では、ハプニングがあったりしたけど、班のみんなと協力し、時間を守って行動できたのでとてもよかったです。

5組 國府田 結心

宿泊学習で、自然体験の「マイ箸作り」のとき、環境について学びました。中国から木を輸入しているので、中国の木が減ってきていることを学びました。心に残った場面は、宿泊の時です。女子みんなで協力して、絆を深めることができました。一緒にご飯を食べたり、話をしたりして、みんなのことを知ることができました。

